

Die Ausschussvorsitzende stellt fest, dass die Sitzung unter Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß einberufen und der Ausschuss nach Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig ist.

Die SPD-Fraktion stellt den Antrag, Tagesordnungspunkt 10 der öffentlichen Sitzung abzusetzen, da der Tagesordnungspunkt kurzfristig nachgereicht wurde und der Ausschuss bereits im Jahr 2018 den Beschluss gefasst hat, die Plangebiete Heimerzheim Nord, Mitte und Süd entsprechend der Rahmenplanung in Heimerzheim gemeinsam zu entwickeln.

Die Ausschussvorsitzende lässt hierüber abstimmen: